

GRÜNDER



Die Markenmacher

Die Agentur B:SiGN erhält den GERMAN DESIGN AWARD 2014

Für eine außergewöhnliche Mailingidee zur Markteinführung einer Porzellanserie erhielt die hannoversche Designagentur B:SiGN den begehrten GERMAN DESIGN AWARD 2014. Diese Auszeichnung wird auch der „Preis der Preise“ genannt, da die Nominierung ausschließlich aus bereits prämierten Arbeiten erfolgt, die vom Wirtschaftsministerium der Länder beim Rat für Formgebung eingereicht werden. Ausgezeichnet werden jedes Jahr hochkarätige Arbeiten aus dem Produkt- und Kommunikationsdesign, die alle auf ihre Art wegweisend in der deutschen und internationalen Designlandschaft sind.

Der Kopf von B:SiGN und passionierte Designer Helmar Brodehl sagt dazu, dass nur im vertrauensvollen Zusammenspiel von Kunde und Agentur Herausragendes entsteht. Die Kreativagentur mit dem „B:“ im Namen steht seit über 16 Jahren für strategische und gestalterische Markenkommunikation für Produkte, Unternehmen, Verbände und Institutionen in der On- und Offline-Welt.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.bsigh.de

REGION



Go East!

Das Unternehmen Schreiber + Weinert weitet Geschäftskontakte nach Asien aus.

Schreiber + Weinert, der Spezialist für Büro, Betrieb und Lager aus Hannover, erobert Zentralasien. Die Leistungen des Vollsortimenters und Systemlieferanten sind nicht mehr nur im deutschen Sprachraum gefragt – wie ein aktuelles Großprojekt in der Hauptstadt der Mongolei, Ulan-Bator, zeigt. Hier stattet Schreiber + Weinert derzeit ein lokales Logistikzentrum aus. Containerweise Regaltechnik des Unternehmens wird mit der Transsibirischen Eisenbahn in die Mongolei transportiert. „Deutsche Technik ist überall auf der Welt willkommen“, so der Geschäftsführer Ingo F. Schreiber. Schreiber + Weinert verfügt über langjährige Erfahrung in der Großkundenbelieferung. Seit fast 50 Jahren bietet das Unternehmen Konzernen, Filialbetrieben und dem Mittelstand für deren betriebliche Bedarfe maßgeschneiderte Beschaffungslösungen an. „Wir bieten den vollen Service: Dabei bauen wir auf intensive Produktkenntnis und setzen auf ausführliche Beratung“, erklärt Schreiber. „Seit Ende der 90er-Jahre betreibt die Firma auch elektronischen Handel.“ JR □

Weitere Informationen unter www.swdirekt.de und www.anfrago.de



Expo-Holzdach für Location Award nominiert

Neben dem Berliner Olympiastadion und der O₂ World in Hamburg ist das Expo-Holzdach auf dem Messegelände Hannover – das größte zusammenhängende Holzdach der Welt – in der Kategorie „Location für Großveranstaltungen“ für den Location Award nominiert. Zum dritten Mal verleiht die locationportale GmbH in diesem Jahr den Location Award für Deutschlands beste Veranstaltungsorte. Insgesamt 281 Locations hatten ihre Bewerbungen in zehn Kategorien eingereicht. In einem offenen Online-Voting wurden bis Mitte Juli pro Kategorie drei Nominierte ausgewählt. „Allein die Nominierung für den Location Award ist für einen Veranstaltungsort schon ein Aushängeschild“, erklärt Dirk Alberts, Leiter Vertrieb und Marketing bei der locationportale GmbH. Die Verleihung der Awards, zu der auch alle Nominierten eingeladen werden, findet am 8. September in der Ullstein-Halle in Berlin statt. Karten sind ab sofort über die Website www.location-award.de erhältlich.

Polo EM in Maspe abgesagt

Die Polo Europameisterschaft, die vom 07. bis 16. September 2012 in Maspe / Langenhagen stattfinden sollte, wurde aus wirtschaftlichen Gründen abgesagt. Wolfgang Kailing, Präsident Niedersächsischer Polo-Club e.V.: „Unterschätzt habe ich die schlechten Voraussetzungen durch schon im Vorjahr verabschiedete Budgets, die Kurzfristigkeit und die negative öffentliche Stimmung nach Sponsoring- und Korruptionsaffären. Es tut mir leid, dass wir trotz der ideellen und materiellen Unterstützung vieler Polofreunde und Unternehmen diese EM absagen müssen.“ Der Niedersächsische Polo-Club hatte kurzfristig die Austragung der Polo EM übernommen, nachdem der Polo Park Zürich diese Anfang des Jahres abgesagt hatte.